

Das Ehepaar Anna und Heinrich Götz aus Höflein vor ihrem rekordverdächtigen Rosenstrauch mit 160 Blüten. Foto: privat

Rekordverdächtiger Rosenstrauch

Das Höfleiner Ehepaar Götz liebt seinen Garten. Der große Stolz der beiden Pensionisten ist der mächtige Rosenstrauch mitten im Garten. Der Stock trieb heuer intensiv aus und Anna und Heinrich Götz zählten rekordverdächtige 160 Blüten. Damit stellt der Strauch nicht nur einen Blickfang dar, sondern sorgt auch für einen angenehmen Duft im Garten.